
4   Semana del 30 de agosto al 5 de septiembre de 2024CRÓNICA

La concejala Soledad Gallardo 
confirma que va por la reeleción

SE PRESENTA CON MÁS DE 30 AÑOS DE EXPERIENCIA COMO DIRIGENTA

especialmente en aquellos 
más apartados que requieren 
más apoyo”, afirmó. 

CONTACTO DIRECTO
 Gallardo destacó su 
enfoque en trabajar en 
contacto directo con los 
vecinos. “No tengo el 
aparataje que tiene el alcalde, 
como vehículos a disposición. 
Generalmente pago Uber o 
viajo en transporte público. 
Creo ser la única concejala 
que viaja en micro o colectivo, 
lo que me permite conocer de 
primera mano las dificultades 
que enfrentan los ciudadanos, 
como los interminables tacos 
en Labranza”, explicó. 
 
 Sobre sus propuestas para el 

próximo periodo,  enfatizó 
la importancia de continuar 
apoyando proyectos 
vecinales, como los de agua 
potable y alcantarillado. 
“Mi rol es fiscalizar y apoyar a 
los vecinos en sus necesidades. 
Como exdirigente vecinal, 
entiendo profundamente 
las gestiones que se deben 
realizar, especialmente en 
temas inconclusos como 
la regularización de loteos 
irregulares, un problema 
que afecta a muchas familias 
en Labranza”, señaló, 
recordando que ha vivido 
en Labranza por más de 30 
años, tiempo durante el cual 
ha sido una activa dirigenta 
y a quien se le reconoce su 
presencia permanente.

Sólo viaja en 
transporte 

público, conoce 
el “Temuco 

profundo” y se 
compromete con 

los vecinos.

La concejala 
independiente y vecina 

de Labranza, Soledad 
Gallardo, confirmó su 
candidatura para la 
reelección en las próximas 
elecciones municipales. 

 Gallardo, quien ha sido 
una figura siempre presente 
en  el “Temuco profundo”,  
por su constante apoyo a 
diversas organizaciones 
y sectores de esta ciudad, 
asegura que su compromiso 
con la comunidad sigue 
más fuerte que nunca. 
 
 “Sí, yo voy a la reelección esta 
vez”, declaró, añadiendo 
que durante su gestión, ha 
sido visible en múltiples 
actividades y eventos, 
por ejemplo apoyando 
a Bomberos y otras 
organizaciones tanto en 
Temuco como también en 
Labranza. “No fui electa sólo 
para Labranza o un sector 
determinado, sino para toda 
la comunidad de Temuco. Es 
por eso que estoy presente 
en muchos macrosectores, 

La concejala Soledad Gallardo reside en Labranza desde hace 
más de 30 años, donde también ha sido una activa vecina.

Este sábado será la Feria del Camarón 
de Vega en Nueva Imperial

  Este sábado 31 de agosto,  
en la cancha “Las Liebres” 
del sector Imperialito de 
Nueva Imperial se realizará 
la undécima edición de la 
Feria del Camarón de Vega. 
 La jornada comenzará 
a las 10 horas con la 
apertura del tradicional 
espacio comercial, que 
ofrecerá una variedad de 
productos gastronómicos 

y agrícolas. Los asistentes 
podrán disfrutar de un 
stand de venta de comidas 
y productos del campo, así 
como de diversos juegos 
populares.
 Destaca la competencia de 
extracción de camarones de 
los humedales cercanos a la 
cancha, ubicada en el límite 
entre Nueva Imperial y 
Carahue. 

Nilda Rubilar, profesora del 
Colegio New Harvest de 
Labranza.

Docente destacó 
en talleres de 
educación de 

adultos
 Los Talleres Didácticos de 
Educación para Jóvenes 
y Adultos Araucanía 
reunieron a docentes en el 
análisis de los subsectores 
de Ciencias y Estudios 
Sociales.
 Destacada fue la 
participación de la 
profesora Nilda Rubilar 
del Colegio New Harvest 
de Labranza compartió su 
experiencia en relación 
a la enseñanza del área 
social.
 Este plantel se prepara 
para abrir nuevos niveles 
destinados a la educación 
de adultos, en forma 
totalmente gratuita 
y abiertos a toda la 
comunidad de Labranza y 
alrededores.

Música, 
juegos 
populares 
y venta 
de diver-
sos pro-
ductos, 
acompa-
ñarán la 
extrac-
ción.
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